

COMMISSION SPECIALE re MUNICIPALISATION DE CERTAINS SERVICES PUBLICS

Compte-rendu de l'assemblée du 28 Juin.

Sont présents: MM. les échevins Clément, président, Létourneau, L. A. Lapointe, Monahan, Ward, Garceau et Lamoureux.

Sur proposition de M. l'échevin WARD appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE,

M. l'échevin Clément est choisi comme président de cette Commission.

1.—Un extrait des procès-verbaux du Conseil, nommant la présente Commission Spéciale et lui conférant certains pouvoirs est lu et déposé aux archives.

2.—Le règlement adopté par le Conseil, pourvoyant à la nomination d'une Commission des Services Electriques, est soumis et lu, et il est

Résolu: Conformément à la section 2 du dit règlement de donner instruction au Greffier de la Cité de publier dans les journaux l'avis public reçu pour la nomination d'un ingénieur qui représentera les Compagnies dans la Commission des Services, il est aussi

Résolu: De prier le Surintendant du Département de l'Eclairage de bien vouloir être présent à la prochaine réunion de cette Commission et de préparer un rapport relativement à la municipalisation du service d'éclairage contenant les suggestions qu'il croira devoir faire au sujet de cette question.

Ajournement.

JULES CREPEAU,

Asst. Greffier de la Cité.

COMMISSION SPECIALE DES RECEPTIONS

Compte-rendu de l'assemblée du 5 Juillet.

Sont présents: Son Honneur le Maire, MM. les échevins Dandurand, président, Boyd, Garceau, Roux et N. Lapointe.

Le procès-verbal de la séance du 6 juin est lu et confirmé.

1.—Son Honneur le Maire annonce à la Commission la visite, pour le 6 courant, du prince Indien Gaewar-de-Baroda. Ce personnage distingué doit arriver par le bateau de 6.30 heures p. m., et repartir pour New York à 7.10 heures le même soir.

Résolu: De rencontrer ce personnage éminent à son arrivée et de le conduire en automobile à la gare du chemin de fer et de lui présenter les hommages de la Ville.

Résolu: D'autoriser le président à faire les arrangements nécessaires relativement aux automobiles dont on aura besoin en cette occasion.

2.—Soumise et lue une lettre de l'association dite "American Press Humorists Association", annonçant l'arrivée des membres de cette association à Montréal, le 1er août prochain.

Résolu: D'offrir à ces messieurs une promenade en voiture et un lunch sur la montagne, le jour de leur visite.

Sur proposition de M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que cette Commission croit qu'il est dans l'intérêt de la Ville de décréter qu'il est opportun de prier Son Honneur le Maire ou, en son absence, le président de la Commission, de bien vouloir, à l'avenir, aller souhaiter la bienvenue aux associations de secours mutuels ou autres associations similaires qui choisiront Montréal pour leur lieu de réunion, si ces associations le désirent, les attentions de la Ville pour ces associations devant se limiter à cette formalité, à moins que le Maire ne juge à propos de demander qu'on fasse une réception d'un caractère spécial dans des cas particuliers.

SPECIAL COMMITTEE re MUNICIPALISATION OF CERTAIN PUBLIC SERVICES

Report of meeting held on the 28th of June.

Present: Ald. Clément, chairman, Létourneau, L. A. Lapointe, Monahan, Ward, Garceau and Lamoureux.

On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

Ald. Clément was elected the chairman of this Committee.

1.—An extract from the minutes of Council, appointing the present Special Committee and conferring upon it certain powers, was read and filed of record.

2.—The by-law adopted by the Council to provide for the appointment of an Electric Service Commission was submitted and read, and it was

Resolved: That, in accordance with section 2 of said by-law, the City Clerk be instructed to publish in the news papers the public notice for the appointment of an engineer to represent the Companies on the Electric Service Commission, it was furthermore

Resolved: That the Superintendent of the Light Department be invited to attend the next meeting of this Committee and to prepare a report on the municipalisation of the lighting service containing the suggestions he may deem advisable to make in this connection.

Adjourned.

JULES CREPEAU,

Asst. Greffier de la Cité.

SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS

Report of meeting held on the 5th of July.

Present: His Worship the Mayor, Ald. Dandurand, chairman, Boyd, Garceau, Roux and N. Lapointe.

The minutes of the meeting held on the 6th June were read and confirmed.

1.—His Worship the Mayor informed the Committee of the visit, the 6th instant, of the Indian prince Gaewar-de-Baroda. This distinguished visitor will arrive by boat at 6.30 p. m., and leave for New York at 7.10 on the same day.

Resolved: To meet this eminent visitor upon his arrival and to drive him in an automobile to the railway station and to present him with the respects of the City.

Resolved: That the chairman be authorized to make the necessary arrangements anent the automobiles required in this connection.

2.—Submitted and read a letter from the American Press Humorists Association, informing the Committee of the arrival of the members of said association at Montreal, on the 1st August next.

Resolved: To offer these gentlemen a drive and a lunch on the mountain, on the day of their visit.

On motion of Ald. BOYD, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That this Committee is of opinion that it is in the interest of the City to enact that it is advisable to request His Worship the Mayor, or, in his absence, the Chairman of the Committee, to kindly welcome, hereafter, the mutual benefit associations or other similar associations which may choose Montreal as their meeting place, if such associations so desire, the courtesies of the City towards said associations to be limited to such formality, unless the Mayor deems it proper to ask that a reception of a special character be tendered in particular cases.

3.—Submitted and read a letter from His Worship the